

♪ 令和3年度早川南小学校だより ♪

はるき



令和3年12月10日

No.30

校長 河西弘明

来年度児童会役員決まる！



8日(水)2校時に、体育館で「決意表明会」が開催され、来年度の新しい児童会役員が決まりました。

来年度の6年生は、今の5年生の二人ですので、二人で相談をしていたそうです。どちらかが会長で、どちらかが副会長をすると…。ですので、今回は、それぞれが希望する役職に立候補し、他に立候補者がいなかったため、演説会ではなく「決意表明会」として、役員になったら何を頑張りたいか、どういう早川南小をつかっていきたいかについての考えを全校のみんなに伝えました。

二人の決意表明はとてもしっかりしていて、会長さんは、きれいを保てる学校、きれいな言葉で会話ができる学校、そしてみんなで助け合える学校をつかっていきたいそうです。副会長さんは、仲良しな学校、あいさつのできる学校、元気な学校をつくりたいそうです。とてもいい目標だと思うし、今年の6年生が頑張ってきた早川南小を、さらに発展させていこうという意気込みが感じられる内容でした。新しい役員を中心に、全校のみんなで目標に向かって頑張っていってほしいと思います。

選挙管理委員の皆さんも、とても立派に会を運営してくれました。お疲れ様でした。

南北小連合修学旅行！ …無事に行われました！

コロナも落ち着きを見せる中、先週の12月2日・3日の2日間の日程で、好天にも恵まれ、6年生が安全に修学旅行に行ってきた。

大いに学んだり、友達と寝食を共にしたりして、帰校した6人は、どことなく顔つきも大人っぽくなった気がしました。きっと、一生の思い出となる2日間だったことと思います。私は今年是一緒に行けなかったのが、引率をしてくれた先生方に、2日間の様子をレポートしていただきました。



《安藤先生より》

時間を見ながら活動できたり、鎌倉で迷いそうになったときは地図を確認したりして行動していました。目的の物が見られたときの表情が良かったです。閻魔大王の像を見つけたときは、目を見開いていました。また、宿では、朝食・夕食のおかわりもたくさんして完食し、支配人の方が大喜びしてくださいました。大涌谷では硫化水素のおいを感じ、ガスが出ている様子に驚いていました。みんなの反応が良くて、ガイドさんや運転手さんも嬉しそうでした。北小の友達とも部屋で仲良くワイワイ過ごし、五感をフルに使っての修学旅行でした!!

《小河内先生より》

新江ノ島水族館では、ユラユラときれいにゆれるクラゲを見たり、タッチプールで「ネコザメ」にタッチしたりしました。鎌倉の大仏様の右頬に金箔が見えたときは、みんな驚いていました。お土産も小町通りで無事に買って、2班とも時間までに鶴岡八幡宮に着きました。寄木美術館でオリジナルコースターを作って大満足の様子だったり、関所跡資料館で江戸時代の建物の様子を見たり、遊覧船では風が強く寒かったけど、みんな外に出て風を受けながらも、素晴らしい景色を堪能していました。

《赤池先生より》

鎌倉や水族館での班行動の時、全員で協力し合っている姿に、「さすが6年生だな」と関心しました。私はチェックポイントにいましたが、そこに着いたときの子どもたちのほっとした笑顔から、「たどり着くまで、よく頑張ったんだな」と感じました。宿の部屋では互いに交流を深めていましたが、夜は、疲れてすぐに寝られた子もいれば、楽しくてなかなか寝付けない子もいたようでした。恋バナをしようとして、どう始めたらいいのか分からなかった男子・・・かわいいなと思いました。

読ませていただき、子どもたちは本当に充実した旅行をしてきたことが伝わってきました。12月3日の夕方、もう日が暮れて真っ暗でしたが、両手にはたくさんの荷物とお土産袋をさげて、笑顔で「ただいま〜!」とバスから降りてくる子どもたちを迎えられて、修学旅行の意義を改めて感じております。

